





## **Geschichte der Stadtbücherei Wanfried**

Aus einer privaten Bücherei von Frau Rahn aus dem Steinweg gründete der damalige Konrektor der Gerhart-Hauptmann-Schule, Ernst Holzapfel, die Stadtbücherei Wanfried im Nebengebäude des Rathauses. In den 1980er Jahren zog die Bücherei in das Keudell'sche Schloss um. 1991 übernahm die Verwaltungsangestellte Gabriele Thomas die Bücherei. Edgar Ingrisch, ehemaliger Schulleiter der Anne-Frank-Schule Eschwege, hatte die Idee der Zusammenlegung der Stadtbücherei Wanfried mit der Schulbücherei der Integrierten Gesamtschule (IGS) Wanfried zur Stadt- und Schulbücherei Wanfried. Am 29. April 2009 wurde die gemeinsame Bücherei am Standort der IGS eröffnet.

Im Zuge der Umbauarbeiten an der IGS wurde die gemeinsame Bücherei aufgegeben, weil die Räumlichkeiten künftig für schulische Zwecke benötigt werden.

Bis es endgültig einen neuen Büchereistandort geben wird, ist die Stadtbücherei in Räumlichkeiten im „Alten Schmirgelwerk“ untergekommen. Die Wiedereröffnung findet am 30. Juni 2022 statt.